

Ils réinventent le quartier Saint-Jean

Huit classes de primaires de Caen et son agglomération planchent sur le quartier Saint-Jean, avec l'aide d'architectes et paysagistes.



Hier, les CM1 de l'école des Tilleuls, à Mondeville, participaient au workshop, au Pavillon de Caen, avec trois architectes et une paysagiste-conceptrice.

Jusqu'à vendredi, huit classes de primaires de Caen, Mondeville, Hérouville-Saint-Clair et Colombelles participent à un workshop, au Pavillon à Caen. L'idée ? Plancher sur le quartier Saint-Jean en « **réappropriant l'espace aux habitants** », explique Elisabeth Taudière, codirectrice de Territoires pionniers et architecte. « **C'est un quartier vieillissant, où les voitures sont prioritaires et un simple haricot de verdure apparaîtrait. Avec ce workshop, on ouvre le champ des possibles et questionne : « Comment j'aimerais voir mon quartier ? » »**

Questionner les habitants

Pour ce faire, architectes et paysagistes de l'entreprise Territoires Pionniers animent depuis novembre des ateliers. « **Dans un premier temps, les enfants ont visité le musée de Normandie, afin de connaître l'histoire du quartier Saint-Jean avant, et d'après-guerre** », résume Elisabeth Taudière. Ensuite, un parcours dans le quartier a permis aux élèves d'observer l'architecture de la Re-

construction, « **mais aussi appréhender l'espace, le niveau d'ensoleillement et les terrains concernés par le projet** ».

Depuis, les huit classes planchent sur huit espaces différents du quartier Saint-Jean, à l'aide de maquettes et photomontages. « **Ici, par exemple, la rue Saint-Jean est entourée de terrasses, d'arbres, d'un carrousel, d'un hall de marché...** » Les enfants usent d'imagination, « **chaque classe s'approprie une espace du quartier. Le but, c'est aussi de montrer son potentiel, questionner les habitants, et donner envie d'y habiter.** »

À l'issue des quatre jours de workshop, une exposition, intitulée « **MinicityLab - La ville réinventée** » présentera les travaux des enfants, à partir du 25 mai, au Pavillon.

Marion DANZÉ.

Du 25 mai au 24 juillet, MinicityLab - La ville réinventée. Entrée libre. Aux horaires d'ouverture du Pavillon, quai François-Mitterrand, à Caen.